

MTQ ke-XXXV Tingkat Kabupaten Barru Resmi di Tutup Wakil Bupati Barru

Borahima - BARRU.JURNALIS.ID

Feb 16, 2022 - 15:54



Wakil Bupati Barru Aska Mappe

BARRU- Wakil Bupati Barru Kompok Purnawirawan Aska Mappe menutup resmi Musbaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) ke XXXV tingkat Kabupaten Barru tahun 2022 berlangsung di arena utama Masjid Nurul Iman Kabupaten Barru, Rabu (16/02/2022).

Sekedar informasi, MTQ ke-XXXV tahun 2022, ini. Berlangsung terbatas dan ketat akibat saat ini masih dalam kondisi Pandemi Covid 19. Untuk pengamanan luar mulai dari acara pembukaan sampai penutupan hari ini dikawal Satgas Covid 19 terdiri dari Gabungan TNI dan Polri.

Sebelum acara penutupan tersebut, diawali penampilan Musabaqah Sarhil Qur'an (MSQ) putra putri oleh salah satu Kafilah yang nantinya akan mewakili Kabupaten Barru tingkat Provinsi Sulawesi Selatan pada Mei mendatang di Kabupaten Bone. Dilanjutkan Sholawat Badar oleh salah satu peserta.

Untuk pengumuman hasil lomba yang berhasil meraih juara dalam MTQ ke-XXXV tingkat Kabupaten Barru tahun 2022.

Dalam sambutannya, Wakil Bupati Barru Aska Mappede menyampaikan selamat kepada Kafilah Kecamatan Barru yang berhasil meraih juara umum kembali. Yang belum berhasil hari ini segera berbenah untuk meraih yang terbaik masa yang akan datang.

Dirinya menyampaikan salam dari Bapak Bupati Barru yang tak sempat hadir hari ini. Dia juga membacakan sambutan Bupati Barru.

MTQ tahun ini ke XXXV Tingkat Kabupaten Barru telah sukses dilaksanakan dan tentunya bagaimana mempersiapkan lagi MTQ tingkat Sulsel di Kabupaten Bone

Dia terus mensupport Kafilah yang akan mewakili Kabupaten Barru agar Daerah tercinta bisa meraih yang terbaik.

"Selamat atas pelaksanaan MTQ ke- XXXV. Dengan partisipasi semua pihak termasuk Baznas mendukung acara ini," kata Aska.

Kepala Kementerian Agama DR Jamaruddin mengapresiasi penyelenggaraan MTQ ke-XXXV berlangsung sesuai yang diharapkan.

Kerjasama yang baik selama ini dan dukungan semua pihak atas terselenggaranya acara ini.

Laporan Ketua Panitia DR Irham Jalil Aliyah yang juga Kepala Bagian Kesra Setda Barru. mengucapkan terima kasih kepada semua pihak atas partisipannya membantu penyelenggaraan MTQ ke -XXXV sampai selesai.

Kabag mengatakan, MTQ ke-XXXV tahun 2022, ini. Berlangsung terbatas dan ketat karena situasi masih dalam kondisi Pandemi Covid 19. Untuk pengamanan luar mulai dari acara pembukaan sampai penutupan dari tiga tempat dan dikawal Satgas Covid TNI dan Polri serta Satpol PP. Begitupun Pemerintah Kecamatan Barru yang telah membantu akomodasi dari MTQ ke- XXXV.

Alhamdulillah, dari 116 Kafilah, tak satupun yang terlapor terkonfirmasi positif Covid 19," ungkapnya.

Turut dihadiri Kapolres Barru diwakili, Dandim 1405 Mallusetasi diwakili, Kejari Barru dan Pengadilan Agama diwakili, Ketua LPTQ diwakili DR Irham Jalil dan

Staf Ahli Bidang Sosial Kemasyarakatan Andi Jalil Mappiare, para camat, kepala KUA dan kafilah se Kabupaten Barru.

Sementara pembacaan Surat Keputusan Oleh Koordinator Dewan Hakim Mustafa Hamid. Hasil rapat paripurna Dewan Hakim yaitu menetapkan Kecamatan Barru sebagai Juara Umum Juara II Tanete Rilau dan Pujananting dan Mallusetasi juara III bersama.